

VI. Anuncios

A. SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Resolución del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se aprueba la adjudicación del concurso de suministro de un fotomicroscopio con fluorescencia, con destino al Instituto de Agroquímica y Tecnología de Alimentos.

Vista el acta de la Mesa de Contratación del concurso verificado el día 23 de noviembre para la adjudicación del suministro de un fotomicroscopio con fluorescencia, con destino al Instituto de Agroquímica y Tecnología de Alimentos, así como el informe y propuesta de la Comisión Asesora:

Resultando que la Comisión Asesora que ha examinado las características técnicas ha emitido informe y propuesta a favor de la Empresa «Comercial Assens-Llofrú, S. A.».

En consecuencia, y de conformidad con las normas establecidas por el Reglamento General de Contratos del Estado (Decreto 3410/1975, de 25 de noviembre) y demás disposiciones de aplicación, y no habiéndose presentado reclamación alguna, a la vista del informe anteriormente mencionado.

Esta Presidencia acordó la adjudicación a la Empresa «Comercial Assens-Llofrú, S. A.», el suministro de un fotomicroscopio con fluorescencia, con destino al Instituto de Agroquímica, en el precio ofertado de 3.990.000 pesetas.

Madrid, 16 de noviembre de 1984.—El Presidente, Enrique Trillas Ruiz.—17.398-E.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Resolución de la Tesorería Territorial de la Seguridad Social de Cáceres por la que se anuncia tercera subasta para la enajenación de una finca rústica, sita en el término municipal de Villamiel (Cáceres), paraje «Huerto Rivero».

Objeto de la misma. Enajenación de una finca rústica, sita en el término municipal de Villamiel (Cáceres), paraje «Huerto Rivero».

Tipo de subasta: 62.850 pesetas.

Fianza provisional: 12.570 pesetas.

Acta de subasta: Tendrá lugar en las oficinas de la Tesorería Territorial de la Seguridad Social (Avenida de España, número 18, segunda planta, de Cáceres), a las diez horas del día en que se cumplan treinta hábiles, a contar desde el siguiente al de la inserción del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Presentación de solicitudes: Quienes se propongan tomar parte en esta subasta deberán formalizar sus solicitudes precisamente en el modelo oficial que se les facilitará en las oficinas de la Tesorería Territorial de la Seguridad Social (Avenida de España, 18, de Cáceres), y que deberán presentar junto con la restante documentación exigida por el pliego de condiciones, hasta las dieciocho horas, dentro de los veinte días hábiles siguientes a aquel en que se publique la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Exposición de documentos. En las oficinas de la Tesorería Territorial de la Seguridad Social (Avenida de España, 18, en Cáceres) y en la Alcaldía de Villamiel, durante los días y horas hábiles de oficina.

Los anuncios serán por cuenta del adjudicatario.

Cáceres, 17 de octubre de 1984.—El Tesorero territorial.—9.020-A (675).

MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

Resolución de la Caja Postal por la que se convoca concurso público para la adquisición de locales en Chiclana de la Frontera (Cádiz), Córdoba (zona Ciudad Jardín), Sanlúcar de Barrameda (Jerez de la Frontera) y La Laguna (Santa Cruz de Tenerife).

El pliego de condiciones administrativas y el modelo a que habrán de ajustarse las proposiciones se hallan de manifiesto en la Caja Postal, paseo de Recoletos, número 3 (Sección de Construcciones), de Madrid; en la Delegación de la Caja Postal de cada provincia, y en la propia oficina de Correos de las citadas localidades.

Para la presentación de pliegos en el Registro de la Entidad, en horas de diez a trece, se concede un plazo de veinte días hábiles a contar desde el siguiente a la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El quinto día hábil siguiente a la terminación del plazo de admisión, a las doce horas, se procederá, en la sede central de la Caja Postal, a la apertura de proposiciones presentadas.

Los gastos del anuncio del concurso público, serán a cargo del adjudicatario.

Madrid, 28 de enero de 1985.—El Director de Planificación y Control de Gestión.—724-A (5791).

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Castellón de la Plana por la que se anuncia concurso para contratar el suministro e instalación de un transmisor de frecuencia modulada y equipos complementarios.

De conformidad con el acuerdo plenario de 27 de noviembre de 1984, se anuncia concurso público según el siguiente detalle:

Objeto: Contratación de suministro e instalación de un transmisor de frecuencia modulada y equipos complementarios.

Tipo de licitación: 5.500.000 pesetas.

Plazo: La prestación objeto del contrato será realizada en el plazo de cinco meses, contados a partir de la fecha de la firma del acta de comprobación de replanteo.

Pagos: Los pagos se realizarán conforme a lo establecido en el pliego de condiciones, existiendo crédito suficiente para ello.

Exposición del expediente: En el Negociado de Hacienda de esta Diputación todos los días laborales en horas de nueve a trece.

Fianzas: La provisional será la cantidad de 117.500 pesetas y la definitiva la que corresponda según el importe de adjudicación.

Plazo de presentación de proposiciones. Las proposiciones se presentarán en la forma y con los requisitos que se establecen en los artículos 31 y 40 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales y el 120 del Real Decreto 3046/1977 de 6 de octubre, en la oficina antes mencionada, dentro de las horas de nueve a trece y durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», cerrándose a las trece horas de este último día.

Apertura de pliegos: Tendrá lugar en el Palacio Provincial a las doce horas del día siguiente hábil al en que hubiere quedado cerrado el plazo de admisión.

Modelo de proposición

Don vecino de provincia de documento nacional de identidad número con domicilio en calle o plaza número en nombre propio (o en representación de), hace constar:

1. Que solicita su admisión al concurso convocado por la excelentísima Diputación Provincial de Castellón de la Plana en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha para contratar el suministro e instalación de un transmisor de frecuencia modulada y equipos complementarios en el Centro Emisor de RTVE en Castellón para la emisión de programas de Radiocadena Española.

2. Declara bajo su responsabilidad no hallarse incurso en ninguna de las causas de incapacidad o incompatibilidad establecidas en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

3. Adjunta documento justificativo de haber prestado la garantía provisional de 117.500 pesetas.

4. Propone como precio el de pesetas (consignese también en letra) y plazo de instalación de meses.

Acepta plenamente los pliegos de condiciones de este concurso y cuantas obligaciones del mismo se deriven, como concursante y como adjudicatario, si lo fuese.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Castellón, 17 de diciembre de 1984.—El Presidente, Francisco Solsona Garbí.—El Secretario general, Alfredo García Crespo.—11.302-A (795).

Resolución del Ayuntamiento de Arbucies (Gerona) por la que se anuncia subasta de las parcelas que se citan.

El Ayuntamiento de Arbucies acordó, en la sesión extraordinaria celebrada el pasado día 29 de septiembre, reiterar la publicación del siguiente anuncio, pudiendo presentarse las propuestas en la Secretaría de este Ayuntamiento, a partir del día siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y finalizando dicho plazo a los veinte días de la mencionada fecha, durante cuyo tiempo se hallará el pliego de condiciones a disposición de los interesados en la oficina antes dicha.

El Ayuntamiento de Arbucies convoca subasta pública para la venta de determinados solares del patrimonio municipal del suelo, según acuerdo

adoptado por el Ayuntamiento Pleno en su sesión de fecha 10 de marzo de 1983, detallándose seguidamente los mencionados solares:

1. Parcela número 54 del Plan Parcial «Palau d'Arbúcies», de superficie 1.020,34 metros cuadrados.

Tipo de licitación: 1.620.381 pesetas.

2. Parcela calificada de zona comercial, del Plan Parcial «Palau d'Arbúcies», de superficie 853 metros cuadrados.

Tipo de licitación: 1.125.960 pesetas.

3. Parcela «A» del Plan Parcial «Mirador d'Arbúcies», de superficie 583 metros cuadrados.

Tipo de licitación: 538.692 pesetas.

4. Parcela «B» del Plan Parcial «Mirador d'Arbúcies», de superficie 444 metros cuadrados.

Tipo de licitación: 410.256 pesetas.

Garantías: La provisional, 3 por 100 del tipo de licitación.

Modelo de proposición

Don con el documento nacional de identidad número en vigor, en nombre propio (o en representación de), hace constar:

1. Que solicita que sea admitido a la subasta convocada por el Ayuntamiento de la villa de Arbúcies, según anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha para adquirir, mediante compraventa, los solares del patrimonio municipal del suelo que a continuación se relacionan:

Solar 1.	Solar 3.
Solar 2.	Solar 4.

2. Ofrece por los solares subastados el precio siguiente:

Solar 1 (con letra y número) pesetas.
Solar 2 (con letra y número) pesetas.
Solar 3 (con letra y número) pesetas.
Solar 4 (con letra y número) pesetas.

3. Que desea pagar el precio de adjudicación de manera aplazada, con las condiciones establecidas en el pliego (en caso de considerarlo necesario).

4. Acepta plenamente los pliegos de condiciones de esta subasta y todas las obligaciones que se deriven de los mismos, como licitador y, en su caso, como contratista.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Apertura de plicas: La apertura de plicas comenzará a las doce horas del día que haga treinta desde la finalización del plazo de presentación de las mismas.

Arbúcies, 7 de noviembre de 1984.—El Alcalde accidental, Alfons Auladell i Torrent.—10.081-A (676).

Resolución del Ayuntamiento de Arganda del Rey (Madrid) por la que se anuncia subasta de las obras de construcción de una pista de atletismo en el Estadio Municipal de Deportes.

Objeto de la subasta: La construcción de una pista de atletismo en el Estadio Municipal de Deportes.

Tipo de licitación: 54.909.934 pesetas.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Garantías: Provisional de 1.258.198 pesetas y definitiva, la resultante de aplicar al importe de la adjudicación los topes máximos del artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Presentación de proposiciones: En la Secretaría General del Ayuntamiento, de las nueve a las catorce horas, de los diez días hábiles siguientes a la publicación del correspondiente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». En sobre cerrado, en el que figurara: «Propuesta para tomar parte en la

subasta para la construcción de una pista de atletismo en el Estadio Municipal de Deportes», y conforme al siguiente modelo:

Don con documento nacional de identidad número expedido el en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, en nombre propio (o en representación de), toma parte de la subasta de las obras de construcción de una pista de atletismo en el Estadio Municipal de Deportes anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha y cuyos efectos hace constar. Ofrece el precio de (en letra y sin céntimos) pesetas, presentando todos los documentos exigidos en el citado pliego, lugar, fecha y firma.

Apertura de plicas: En la Casa Consistorial, a las trece horas del día siguiente hábil, a la terminación del plazo de presentación de plicas.

Otros detalles: Los pliegos de condiciones económico-administrativas, Memoria y proyecto están de manifiesto en las Oficinas Municipales, durante el horario de las mismas.

Arganda del Rey, 19 de diciembre de 1984.—El Alcalde, Pedro Díez Olazábal.—11.440-A (826).

Resolución del Ayuntamiento de Arganda del Rey (Madrid) por la que se hace pública la adjudicación del concurso para la construcción de una piscina cubierta en el Polideportivo Municipal.

El Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 18 de los corrientes acordó adjudicar el concurso para la construcción de una piscina cubierta en el Polideportivo Municipal, a la Empresa «Cubiertas Muñoz, S. A.», por un importe de 24.851.928 pesetas.

Lo cual se hace público de conformidad con lo dispuesto en el artículo 121.1 del Real Decreto 3046/1977, de 6 de octubre.

Arganda del Rey, 19 de diciembre de 1984.—El Alcalde, Pedro Díez Olazábal.—11.441-A (827).

Resolución del Ayuntamiento de Benissa (Alicante) por la que se anuncia subasta para la concesión de las casetas del Mercado de Abastos que se citan.

Objeto: Adjudicación mediante subasta de la concesión de las casetas del Mercado de Abastos números 19 y 32, con exclusión en la número 32 de 2,52 metros cuadrados, aseos y medio tramo del pasillo que separa las dependencias anteriores del bar, así como el primer tramo del pasillo central que cruza todo el mercado en su parte junto al bar.

Tipo de licitación: 798.000 pesetas, al alza.

Garantía: 15.960 pesetas para la provisional y el 4 por 100 del importe de adjudicación para la definitiva.

Proposiciones: Se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento durante las horas de diez a catorce todos los días hábiles desde el siguiente a la publicación en el «Boletín Oficial del Estado», hasta el anterior hábil al de la apertura de plicas.

Apertura de plicas: En el salón de sesiones de esta Casa Consistorial a las doce horas del día siguiente al en que se cumplan veinte, a contar del inmediato al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Pliego de condiciones: Estará de manifiesto en esta Secretaría, durante los días laborales de presentación de pliegos y en horas de diez a catorce.

Modelo de proposición

Don que habita en calle número con documento nacional de identidad número expedido el el día de de 19..... enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha y del pliego de condiciones

que rige la presente subasta, cuyo contenido conoce y acepta íntegramente, ofrece por la concesión de las casetas, aseos y pasillo, la cantidad de pesetas (en letra y cifra).

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Benissa, 17 de diciembre de 1984.—El Alcalde.—11.298-A (671).

Resolución del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria por la que se anuncia concurso para contratar la adquisición de dos vehículos-cubas cisternas para riego, con destino al Servicio Municipal de Parques y Jardines.

Por el presente se convoca el siguiente concurso:

Objeto: Contratar la adquisición de dos vehículos-cubas cisternas para riego, con destino al Servicio Municipal de Parques y Jardines.

Precio: A señalar por los concursantes, en las condiciones previstas en el expediente, con un tope máximo de 10.000.000 de pesetas.

Plazo: A señalar por los concursantes.

Garantía provisional: 130.000 pesetas.

Proposiciones: Se presentarán en sobre cerrado, pudiendo estar lacrado y precintado, y que se titulará «Proposición para tomar parte en el concurso convocado por el excelentísimo Ayuntamiento de para contratar», en el Negociado de Registro Municipal, todos los días hábiles, en horas de ocho a doce, hasta el día hábil anterior al de la apertura de plicas, conforme al siguiente modelo:

Don de años de edad, de estado de profesión vecino de calle número teléfono con documento nacional de identidad número en nombre (propio, de persona o Entidad que representa), especificando en este último caso, sus circunstancias, enterado de los pliegos de condiciones que rigen el concurso para contratar la adquisición de comprometiéndose a su suministro por la cantidad de (precio, plazo, etc.).

Asimismo acompaño la documentación exigida en las condiciones del concurso.

(Lugar, fecha y firma del oferente.)

Presentación y apertura de proposiciones: Las proposiciones se presentarán en el plazo de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial» de la provincia: a partir de la última inserción, siendo la apertura de proposiciones a las doce horas del día siguiente hábil al del vencimiento.

Las Palmas de Gran Canaria, 5 de diciembre de 1984.—El Alcalde, Juan Rodríguez Dorsete.—11.194-A (5790).

Resolución del Ayuntamiento de Llubí (Baleares) por la que se hace pública la adjudicación de las obras de «Primera fase. Polideportivo Municipal (Vestuarios)».

El Pleno de esta Corporación, en sesión del día 27 de noviembre de 1984, adjudicó, a través de la forma de subasta, el contrato de obra de «Primera fase. Polideportivo Municipal (Vestuarios)», al contratista don Bartolomé Serra Mulet, en representación de «Construcciones Iseña de Edificación y Obra Pública, Sociedad Anónima», en el precio de 5.090.000 pesetas.

Lo que se hace público en cumplimiento del artículo 121 del Real Decreto 3046/1977, de 6 de octubre.

Llubí, 29 de noviembre de 1984.—El Alcalde, Guillermo Llabres.—10.961-A (670).